

### **Einladung an die Mitglieder der MIT**

„Wir laden alle Verantwortlichen und Mitglieder der Mittelstandsvereinigung ein, sich bei der BAMH einzubringen.“ So kommentierte der Vorsitzende der BAMH-Fraktion, Jochen Hartmann, augenzwinkernd die Pressekonferenz der CDU – Unterorganisation. „Rückgrat findet man in der Mülheimer CDU derzeit nicht. Bei zwei Haushalten hat man rot-grün mit unverantwortlichen Steuererhöhungen den Steigbügel gehalten“, so Hartmann weiter.

Wer eine zukunftsweisende Politik für Mülheim wolle, der sei beim Bürgerlichen Aufbruch gut aufgehoben. „Wir haben als erste die Initiative von Dr. Dönnebrink in Sachen Flughafenentwicklung aufgegriffen und wir haben auch den Verwaltungsvorschlägen für Gewerbeflächen zugestimmt“. Im ersten Fall sei die Haltung der CDU der ihres künftigen grünen Koalitionspartners angepasst; im anderen Fall habe die CDU sich oft einen schlanken Fuß gemacht.